

## Boletín Informativo

### AGENCIAS DE BANADESA GRACIAS, EL PARAÍSO, Y JUTICALPA SE PROYECTARON CON UNA EXTRAORDINARIA LABOR DE RECREOVIAS.

El pasado 16 de julio, con mucho entusiasmo, la agencia de Gracias, Lempira benefició unas 50 personas del centro del adulto mayor, los asistentes disfrutaron de bailes, quiebra de piñatas, juegos, y una deliciosa merienda, al final se hizo entrega de un donativo de viveres al Centro.

Asimismo Los compañeros de la agencia de El Paraíso con una cálida sonrisa en su rostro atendieron unos 40 niños hombres y mujeres que laboran en el basurero municipal de esta localidad, los participantes se mostraron muy contentos por esta altruista labor, donde disfrutaron de música, juegos, y una suculenta cena.

Por su parte la Agencia de Juticalpa también mostro su esfuerzo y atendió unos 40 adultos mayores del Asilo de Ancianos Paz y Bien, la entretenida jornada conto con dinámicas, bailes, merienda, y la donación de material de limpieza al Centro.

**BANADESA sigue proyectándose con los sectores más vulnerables del país.**



**BANADESA es nuestro Banco!...tu Banco de Desarrollo**